

# PARMATIC

NETTOYANT  
NEUTRE



**DOUX POUR LES PLANCHERS**

**DUR CONTRE LA SALETÉ**

**ODORANT ACTIF**

**SANS NONYLPHENOLS / SANS PHOSPHATES**

PARMATIC est un nettoyant neutre principalement conçu pour laver tout genre de plancher ciré sans endommager le fini. Très doux pour le film du fini, PARMATIC déloge la saleté, la graisse, le sel, le sucre, les alcalis, l'huile..., mais pas le fini à plancher ni son lustre.

Le parfum très particulier de PARMATIC en fait un produit réellement agréable avec lequel travailler. Hautement concentré, PARMATIC ne requiert que d'infimes quantités. Ce produit est également efficace dans l'eau douce ou dure, chaude ou froide, et est sans danger pour toutes les surfaces.



## DONNÉES TECHNIQUES

### SUR LES PLANCHERS :

Pour l'entretien régulier à la machine utiliser 1/4 à 1 1/2 oz par gallon d'eau. Pour les accumulations plus lourdes, ou pour les lavages à la moppe, utiliser 1 oz à 2 oz par gallon d'eau.

### COMME NETTOYANT TOUT USAGE :

Utiliser 1 à 2 oz par gallon d'eau. PARMATIC peut être utilisé avec une moppe, une éponge, un chiffon, un vaporisateur selon le cas.

**APPARENCE :**

Rouge

**ODEUR :**

Canelle-menthe

**SOLUBILITÉ :**

Complète

**MATÉRIEL ACTIF :**

10,0

**PH :**

8,5

**GRAVITÉ SPÉCIFIQUE :**

1,032

**INFLAMMABILITÉ :**

Non-inflammable



GRUPE  
**PARALL**  
GROUP

# PARMATIC

NEUTRAL  
CLEANER



**MILD ON FLOORS**

**TOUGH AGAINST DIRT**

**ACTIVE ODORANT**

**NONYLPHENOLS FREE / PHOSPHATES FREE**

PARMATIC is a neutral cleaner mostly used to clean all types of waxed floors, without damaging the floor finish. Very mild on floor finish film, PARMATIC will still remove the dirt, grease, salt, sugar, alkali, oil..., but will not harm the finish or gloss.

Highly concentrated, PARMATIC is to be used in very small quantities. PARMATIC's very exclusive scent makes it a pleasant product to work with. It may be used on walls and wood-work, as well as offices where a gentle but efficient general purpose cleaner is required.



## FOR FLOORS :

For regular maintenance using a floor machine, measure 1/4 to 1 1/4 oz per gallon of water. For heaviest accumulation, if cleaning with a regular mop, use from 1oz to 2oz per gallon of water.

## AS A GENERAL PURPOSE CLEANER:

Use 1 to 2oz per gallon of water. PARMATIC can be used with a mop, a sponge, a terrycloth or a sprayer, depending on the case.

## TECHNICAL DATA

<b>APPEARANCE:</b>	Red
<b>ODOUR:</b>	Cinnamon-mint
<b>SOLUBILITY:</b>	Complete
<b>ACTIVE MATERIAL:</b>	10.0
<b>PH:</b>	8.5
<b>SPECIFIC GRAVITY:</b>	1.032
<b>FLAMMABILITY:</b>	Non-flammable



GRUPE  
**PARALL**  
GROUP